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第6回例会報告 *通算例会回数4190回目* （8月22日 於 今治商工会議所３階 研修室） 
 

【 出  席  報  告 】 
・会員数   ５０名          ・出席数   ３３名          ・欠席数  １７名 

・当日出席率   ６６．６６％               ・前々回修正出席率   １００.００％ 

＜欠席会員＞相原､原､平田､菅､木村(敏)､木村(雅)､小堀､水沼､向井､宮道､大澤､志尾､辰巳､渡辺､八木(正)､米北 

〔免除会員〕檜垣(巧) 

<8/1 欠席補填>(7/29 今治北)廣川､近藤､向井､志尾､坂本､埋見､八木(伸)  

(7/30 今治南)平田､菅､木村(敏)､吉良､小堀､宮道､八木(正)､八木(真) (8/3IAC 年次大会)阿部 

◇幹事報告 
・地区公共イメージ向上ＤＥＩ委員会より、SNSへのご登録をと連絡がありました。ご協力よろしくお願いします。                

・[月見夜間例会のお知らせ］９月５日(木)18：30～。場所今治国際ホテル３階石鎚の間にて。会費は 7,０００円（当日集金）となっ

ております。 【出欠回覧（9/３火締切）】 

・[ガバナー公式訪問のお知らせ]９月２６日（木）12：30～。場所今治国際ホテル２階クリスタルホールＢ・Ｃにて今治３ＲＣ合同開

催となっております。例会終了後にクリスタルホールＡで写真撮影です。今回初の合同開催になるため事前に出欠を取らせてい

ただきます。【出欠締切：（9/20金午前中）】 

・株式会社 IJC 代表取締役 斉藤 勇児（さいとう ゆうじ）氏の入会手続きが規定の段階を経て理事会で承認されました。異議

のある方は７日以内に申し出て下さい。 【履歴書回覧】 

・クラブ会報の原稿が未提出の方は、ご提出を事務局までお願いいたします。（期限８月３０日〆） 

24－25年度予算報告・インターアクトクラブ年次大会報告・友の会サマーキャンプ報告 
◆楠橋功幹事：本来であれば7月25日の例会で報告する予定でしたが、時間の関係で遅れたことをお詫び申し上げます。一般会計の収入は

前年度繰越金が15,525,670円、その他入会金年会費寄付金等をまとめ13,594,096円、合わせて29,119,766円の収入です。支出はクラ

ブ運営費が10,532,763円（分担金やクラブ協議会費等々を含む）、奉仕活動費が3,06０,440円、それから次年度繰越金が15,526,563円、

これは次年度の繰越金は前年度比比べまして893円という、ほぼ横ばいの繰越金を想定し、29,119,766円になっております▼特別会計の収

入は前年度繰越金が10,709,547円、ニコニコ・受取利息を含み合計12,368,277円と見込んでいます。支出は、各委員会の活動費・90周年

記念事業への拠出金が150万円、次年度への繰越金が9,296,277円、合計12,368,277円となります。単年度の収支といたしましては、−1,

413,270円という結果になってしまいますが、90周年記念事業拠出金が150万円ありますので、もし90周年がなければ、若干プラスの予算と

なっておりますのでご了承いただければと思います。ご承認いただけたようですので、この予算に則しまして、今年度の活動を行ってまいります。 

◆今治西高等学校IAC岡田聡真さん・西坂ほのかさん・菅野楓菜さん・青野真帆さん：6月1日(土)会長幹事研修会がり、そして8月

3日(土)・4日（日）インターアクト年次大会に参加しました。今年の大会テーマは『伝える心を育てよう。～さまざまな言葉が生み出す豊かな社会を

目指して～』でした。初日に開会式、ワークショップではコミュニケーションチェック・名前鬼や役者訓練ゲームなど行いました。初めてのことばかりで

難しかったし、少し緊張していたけど、交流を深めることができいい経験になりました。夜はマテラの森にてBBQでした。2日目坊っちゃん劇場で観

劇し、閉会式となりました。年次大会に参加して、たくさんの人と交流することが出来、とてもいい経験になりました。▼私たちの活動は主にペットボ

トルキャップの回収やコンタクトレンズのケース集めなど、地域ボランティアに参加する活動をしています。年次大会などで他校の活動内容を聞く

ことで、私達の活動に生かせるものはないか？と考えることが出来、これからの活動に活かしより地域に貢献できるように積極的に活動していき

たいと思います。 

◆今治青少年ロータリー友の会川口愛夏さん：８月7日(水)・８日(木)に朝倉ふれあい交流センターにて行いました。13時に集合し、開会

式をしました。その後体育館に移動し、レクリエーションでソフトバレーを行いました。3チームに分かれて行い、最終的には大人5人対子供9人

で試合をしました。体育館はクーラーがなくとても暑かったのですが、終わった後に食べたアイスが美味しかったです。一度宿泊する部屋に荷物

を置いて、BBQの準備に移り、友の会メンバーが食材の準備をしている間、ロータリアンの方々が火起こしをしてくださり、また私たちが食べて

いる間ずっとお肉を焼いてくださいましてありがとうございます。その後マシュマロも焼いて食べ、楠橋さんスペシャル・会長スペシャル・岡本さ

んスペシャルと3種類の焼きそばを作って頂き、皆完食していました。その後皆様が差し入れしてくださったアイスやプリンなどを食べ、UNOや

人狼ゲームをして交流しつつ２３時には就寝準備をしました。2日目、朝食の片付けの後、A班・B班・C班と分かれて『コミュニケーションと言葉

の重要性』のテーマでグループディスカッションを行いました。各班それぞれの意見を例会の最後に発表しました。例会後片付け・閉会式をして

キャンプ終了です。不安な事もありましたが皆様のサポートがあり、参加メンバー楽しく交流しながらとても有意義なキャンプとなりました。 

▼最後に、私たちがこうして活動できるのは親会の皆様のおかげです。友の会を代表してお礼申し上げます。これからも今治青少年ロータリー

友の会をよろしくお願いします。 

＜ゲスト＞今治西高等学校IAC 顧問 村井恵美様、岡田聡真さん、西坂ほのかさん、菅野楓菜さん、青野真帆さん 
今治青少年ロータリー友の会 会長 川口愛夏さん 

次 回 例 会（8月２９日） 

【    新会員卓話    】  

＜ 会員誕生日祝 ＞ 楠橋 功氏（9/2）  米北 顕規氏（9/9） 埋見 宣明氏（9/9） 

   ＜ 入会記念日祝 ＞ 楠橋 功氏（8/30） 片山 泰志氏（8/30）  

〔 笹 〕 


